

Международная научно-практическая конференция «Актуальные проблемы науки административного права и административного процесса («Лазаревские чтения — 2022»)

Виноградова Елена Валерьевна,

первый заместитель директора Института государства и права Российской академии наук,

доктор юридических наук, профессор

119019, г. Москва, ул. Знаменка, дом 10

E-mail: adminlaw@igpran.ru

Кобзарь-Фролова Маргарита Николаевна,

заведующая сектором административного права и административного процесса

Института государства и права Российской академии наук,

доктор юридических наук, профессор

119019, г. Москва, ул. Знаменка, дом 10

E-mail: adminlaw@igpran.ru

Двадцать четвертого февраля 2022 г. в Федеральном государственном бюджетном учреждении науки «Институт государства и права» Российской академии наук в память о видном ученом-административисте Борисе Михайловиче Лазареве (1930–1995), служившем в стенах института и отдавшем многие годы науке административного права, была проведена международная научно-практическая конференция «Актуальные проблемы науки административного права и административного процесса» («Лазаревские чтения — 2022»). Конференция в честь Б.М. Лазарева уже давно стала традиционной. С каждым годом темы, поднимаемые организаторами конференции, вызывают все больший интерес ее участников, количество которых растет из года в год. Цель конференции 2022 г. — обсуждение актуальных проблем, новейших тенденций и перспектив развития административного права, формулирование научно обоснованных предложений о путях их возможного решения. По итогам конференции принята резолюция.

Ключевые слова: Б.М. Лазарев, взаимодействие конституционного и административного права, административное право, административный процесс, процессуальные нормы, контроль, исполнительная власть, государственное управление, резолюция.

The International Scientific and Practical Conference Relevant Problems of the Administrative Law Science and the Administrative Procedure (the 2022 Lazarev Readings)

Elena V. Vinogradova

First Deputy Director of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences

LL.D., Professor

Margarita N. Kobzar-Frolova

Head of the Department of Administrative Law and Administrative Procedure

of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences

LL.D., Professor

On February 24, 2022, at the Federal State Budgetary Institution of Science, the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences, in honor of the prominent administrative scientist Boris Mikhailovich Lazarev (1930–1995), who served within the walls of the Institute and devoted many years to the science of administrative law, an international scientific and practical conference «Actual problems of the science of administrative law and the administrative process» («Lazarev Readings — 2022») was held. The conference in honor of B.M. Lazarev has long become a tradition. Every year the topics raised by the organizers of the conference are of increasing interest to its participants, the number of which is growing from year to year. The purpose of the conference in 2022 is to discuss current problems, the latest trends and perspectives of the development of administrative law, formulate evidence-based proposals on ways to solve them. As a result of the conference, a Resolution was adopted.

Keywords: B.M. Lazarev, interaction of constitutional and administrative law, administrative law, administrative process, procedural rules, control, executive power, public administration, resolution.